

Prima la Musica: Krems feiert zwei Bundessieger

Gratulation an Edi Koller, Paul Alexei und Musikschulpädagogin Hyang Lee-Labek

Krems – Die Musikschule Krems jubelt über ihre beiden Schüler Edi Koller und Paul Alexei. Sie konnten sich beim Musikschulwettbewerb Prima la Musica gegen starke Konkurrenz aus ganz Österreich durchsetzen.

Beim gestrigen Bundesbewerb Prima la Musica in Feldkirch/Vorarlberg gingen sowohl Edi Koller als auch Paul Alexei als Sieger in ihrer jeweiligen Altersklasse hervor. Dieses Ergebnis ist umso höher zu bewerten, als Krems die einzige Musikschule ist, die sich über einen Doppelsieg freuen darf.

Erste Glückwünsche von Musikschuldirektor Dr. Hubert Pöll gehen an die beiden Nachwuchspianisten und an Musikschulpädagogin Lehrerin Mag. Hyang Lee-Labek.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227